

# なかつか 亮

2007年2月2日(金)

NO172 速報

区議控室 Tel 5742-6818

事務所 大井3-19-7-101

Tel 3773-3231



## 速報

その② その①

### 子ども医療費 中学3年生まで無料化

### 保育料の値上げ

### 今年も中止に



品川区は2月1日、現在小学6年生までを対象としている子ども医療費無料化を、今年10月から中学3年生まで対象すると発表。また、保育園保育料の値上げも今年度も中止すると発表しました。子育て支援の充実を願う保護者や日本共産党の共同が品川区を動かしました。

### 粘り強い運動が力に

子ども医療費無料の制度は、東京23区では、新宿区と中野区が他区に先駆けて実施。「品川区でも実施を」と、保護者らを中心に90年から区議会に陳情、請願。自民、公明、民主ら与党はこれらにすべて否決しました。こうした中、共産党は92年に、独自に乳幼児医療費助成条例を作成。区長や各党に実施を求めてきました。

これがきっかけとなり、翌93年に全会一致で実現。その後も共産党は対象拡大を提案し、昨年は2回にわたり中3までの対象拡大を提案。ついに今年、23区で22番目に中学3年生までの対象拡大が発表されました。



### 保育料値上げも中止に

04年4月、区は保育園保育料を毎年9%づつ3年連続で値上げする計画を発表。同年10月に9%値上げを強行しました。自民・公明・民主・無所属の会・ネットは「値上げは当然」などと賛成。

共産党は「子育て支援に反する」と値上げ中止を要求。父母らも署名運動を開始。これが力となり、その後の2年間は値上げは中止。今年の発表で3年連続の中止となります。

しかし、区は「値上げ計画は依然、持っている」と説明。計画断念に向けがんばりましょう。

なかつか 亮

うれしいです  
小6の娘が今年、中学に進学します。医療費無料はたすかります。ありがとうございます。  
大井6丁目後藤佳代子

### 保護者と日本共産党の共同が実る